

TEMPERATURE

Table with 2 columns: Station, Temperature. Includes Fahrenheit and Centigrade scales for various locations like Washington, D.C., and Louisiana.

BULLETIN METEOROLOGIQUE

Washington, D. C., 30 août. Prévisions pour la Louisiane. Temps beau mercredi et jeudi excepté des averse dans l'extrême partie sud légers vents variables.

NOTRE EDITION

DU

1er Septembre

Nous publierons, comme nous en avons l'habitude, le premier Septembre prochain, une édition spéciale qui renfermera des matières de haute actualité en très grande abondance, et qui, en raison de son attachant intérêt, sera très répandue dans toutes les campagnes de la Louisiane et dans les Etats voisins.



L'ADMIRAL WITHERS.

Voici quelques renseignements biographiques sur l'admiral russe Withers dont nous avons raconté la mort récente sur le pont du cuirassé Czarewitch :

Guillaume-Carlovitch Withers, né le 2 octobre 1847, était entré au service en 1865. Il avait été nommé successivement : garde de la marine en 1865, enseigne en 1870, lieutenant de vaisseau en 1873, capitaine lieutenant en 1884, capitaine de frégate en 1889, capitaine de vaisseau en 1894, contre-amiral le 6 décembre 1899 et promu chef d'état-major naval de lieutenant général en Extrême Orient en 1904. Il avait aucune campagne à son actif. Il était titulaire de nombreuses décorations russes et de trois étrangères. Il laisse quatre enfants.

GRANDE BATAILLE

Très souvent les nouvelles d'Extrême-Orient ne nous sont envoyées que pour être démenties le lendemain. Les prises de Port-Arthur ne se comptent plus, et quasi sur parties des deux armées qui nous ont été annoncées elles atteignent des chiffres fantastiques. Mais ce qui paraît aujourd'hui certain c'est que la grande bataille si longtemps attendue est enfin engagée à Liao-Yang. On sera, à n'en pas douter, la bataille décisive de la phase de la campagne qui touche à sa fin.

Peut-être même, si les Russes y sont défaits et si Port-Arthur tombe en même temps, sera-t-il posée la question de paix. Quoi qu'il en soit la bataille est engagée; les trois armées japonaises commandées respectivement par les généraux Kuroki, Oka et Nedza ont attaqué les forces de Kouropatkine.

Comme le général russe a accepté la bataille sur un terrain choisi par lui ses amis en concluent qu'il battra les Japonais. Cette déduction est certainement discutable, mais il n'est pas moins évident que le fait qu'un commandant d'armée l'ait choisi sur un terrain choisi et étudié par lui constitue un avantage.

Mais cet avantage est-il suffisant pour compenser l'énorme supériorité numérique des Japonais? Les trois armées qui ont attaqué Kouropatkine comptent, on le sait, plus de deux cent mille hommes, et quoiqu'on ne connaisse pas l'effectif de l'armée de Kouropatkine il est certain qu'il est loin d'approcher de ce nombre.

Le commandant russe compte probablement sur la force de ses positions pour compenser son infériorité numérique, mais les Japonais ont montré depuis le commencement de cette guerre qu'aucune position, si forte qu'elle soit, ne les effraie et que plusieurs succès successifs ne les rebutent pas.

De son côté Kouropatkine, qui connaît certainement les forces dont disposent les trois généraux ennemis, a dû disposer ses troupes devant Liao-Yang de façon à soutenir l'attaque dans les meilleures conditions possibles. Tout indique donc que la bataille engagée va prendre un caractère décisif, et que si elle ne met pas fin à la guerre, elle aura tout au moins une grande portée sur les événements futurs.

Les Japonais ont choisi l'anniversaire de la naissance de Mikado pour attaquer l'armée de Kouropatkine, et il ne serait pas surprenant qu'ils aient en même temps donné de nouveau l'assaut à Port-Arthur.

La Pipe dans l'Antiquité. Nous ne devons pas à Christophe Colomb aux conquérants du Nouveau-Monde l'invention de la pipe. Nos ancêtres européens fumaient d'bonnes bouffardes bien avant qu'il fût question de l'Amérique. C'est ce que prouve avec éclat une trouvaille faite, ces jours derniers, en Allemagne, par le lieutenant-colonel Dahm.

Ce savant archéologue a découvert, au cours de fouilles qu'il a fait exécuter au vieux fort romain d'Aliso, près Haltern, cinquante fragments de pipes en terre; quelques-unes avaient été artistement ornées; toutes portaient des marques et des traces de "colottage" avancé.

Evidemment, ce n'était pas du tabac que les pionsniers de la garnison romaine fumaient, car cette plante n'existait pas alors en Europe. On croit que les peuples barbares de l'Europe Centrale et de l'Asie fumaient des feuilles de chanvre et des têtes de pavots.

La Baronne de Horn CHEZ LE Juge d'Instruction

Paris, 17 août.

Alexandrine Gaultier, baronne authentique de Horn, a été yé hier, de sa présence, les ongles du palais de justice. Coiffée d'un canotier de petite taille, sanglée dans sa jaquette noire, une main dans une poche, elle se tenait, pendant que de l'autre elle assujettissait de temps à autre son binocle d'écaillage sur son nez, qui rappelle le bec d'un oiseau de proie elle s'est promené durant six heures, devant le cabinet de M. le Juge d'Instruction Flory, attendant d'être introduite auprès du magistrat.

Et, comme le brave garde municipal, chargé de sa surveillance, fatigué de ses sifflets et venues l'invitait à s'asseoir, elle lui a dit narquoisement: — Mon ami, mais vous ignorez votre bonheur. Ce n'est pas tous les jours que vous avez à conduire des prisonniers de mon rang.

Ah! le municipal n'a osé insister. D'ailleurs, M. Flory, qui venait de terminer une affaire de vol, faisait entrer assisément l'aventurière, dans son cabinet. A peine se trouva-t-elle en présence du juge qu'elle se répandit en véhémentes protestations: — C'est une infamie, cria-t-elle, c'est une monstrueuse erreur judiciaire! M'arrêter, moi! Mais je suis Russe, monsieur, vous pouvez soulever un incident diplomatique!

M. Flory fut obligé d'inviter l'inculpée à plus de modération, lui déclarant qu'elle aurait toute facilité et toute liberté pour s'expliquer au cours de son premier interrogatoire, qui aura lieu vendredi.

Mais Alexandrine Gaultier ne voulait rien entendre. Fort heureusement, son avocat, Me Bergonhieux de Wailly arriva à ce moment et put lui faire comprendre qu'elle nuisait à sa cause par ses excès de langage.

Le magistrat a pu alors, seulement, donner à la courtière en prése, communication d'une nouvelle plainte déposée contre elle. Cette plainte émane de Mme des Vertus, qui, ayant eu un jour besoin d'argent, avait engagé entre les mains de la baronne de Horn cinq reconnaissances de Mont-de-Piété, trois de 500 francs et deux de 300 francs.

L'aventurière se serait empressée de les vendre, et aurait conservé l'argent par devers elle. — Encore une nouvelle infamie, s'est écriée la prévenue. Mme des Vertus ne m'a pas donné en gage les reconnaissances en question, mais bien pour les vendre.

Mme des Vertus, qui s'est portée partie civile, a confié ses intérêts à Me Blumenthal. Cet interrogatoire sommaire terminé, la baronne de Horn a été reconduite à la prison de

Saint-Lazare, où elle avait été transférée lundi soir.

Le nom de Waldeck-Rousseau.

L'étymologie du nom de Waldeck-Rousseau a fait déjà, à plusieurs reprises, l'objet des investigations des chercheurs, sans beaucoup de succès, il est vrai. Tout ce qu'on sait au sujet de ce nom composé, c'est qu'il était porté par le père de l'ex premier ministre, né à Avranches, le 25 septembre 1809, représentant du peuple en 1848 et avocat; ainsi que par son grand-père Charles Waldeck-Rousseau, ancien officier à l'armée de Mayence, qui exerçait les fonctions de directeur des contributions indirectes. D'après le "Livre doré de l'hôtel de ville de Nantes", de Perthuis de La Neulière, qui ont dû se renseigner auprès de l'ancien maire de cette cité et qui étaient des historiens consciencieux, le nom de Waldeck serait non pas un nom, mais un prénom, commun dans cette famille et qui, à un moment donné, aurait été ajouté comme indication distincte, au nom patronymique de Rousseau. Nous donnons l'explication pour ce qu'elle vaut. Rappelons seulement qu'en Allemagne, outre la principauté de Waldeck, vingt-cinq communes portent ce nom, dont une en Alsace-Lorraine, près de Sarguemines.

L'ECRITURE DE PIE X.

Un graphologue renommé vient de faire connaître son impression graphologique sur Pie X. Il remarque, d'abord, que l'écriture de Saint-Père présente une certaine analogie avec celle de Pie VII et de Pie IX. Il rassemble, d'ailleurs, physiquement, d'une façon frappante, et ce dernier.

D'après notre graphologue "les lettres larges, arrondies, apaisées, graves, élégantes et harmonieuses de l'écriture de Pie X indiquent une imagination d'artiste, une intelligence large, forte, simple, une grande profondeur de pensée.

La signature, par l'examen du nom, dénote la douceur et la bonté, mais le paraphe dévoile "l'homme agissant". Le trait commence par un "petit crochet tenace", va d'abord de gauche à droite, agresseif, puis de droite à gauche, soulignant le nom tout entier, revient à droite, horizontal, dar. énergique, et se termine par une "masse recourbée" en crochet qui accentue encore la tenacité, l'énergie et la force.

Conclusion: l'homme est doux, bon, modeste, conciliant; mais le Pape est ferme, énergique, et, avant tout, le "chef suprême" de l'Eglise, frappant fort quand il le faut.

Emules de Latude.

La République argentine, ambitionnant les lauriers de la vieille Europe, prend soin de se fabriquer quelques émules de Latude, probablement pour la plus grande joie de ses romanciers et de ses auteurs dramatiques futurs.

Récemment, dans la ville de Dolores, le tribunal a rendu la liberté à un nommé Pavon, arrêté il y a dix sept ans, sous l'accusation de mensure, et qui n'avait jamais été jugé. Celui de Tucuman vient de

faire mieux encore en acquittant dix sept personnes, détenues depuis 1897, et qui, ensemble, avaient fait cent dix-neuf années de prison préventive. On ne parle pas des crimes qu'elles avaient commis; tout ce qu'on sait, c'est que, condamnées en première instance, la Cour provinciale les a enfin acquittées en appel.

La Nouvelle Capitale de l'Australie.

Voici quelques renseignements sur le village de Dalgety, qui vient d'être sacré capitale de l'Australie. Dalgety se trouve à la fois entre Tuant et Mombala, et entre Sydney et Melbourne, ce qui le rend très intéressant. Le village est situé à l'angle sud-est de la Nouvelle-Galles du Sud; près de la frontière de Victoria, sur les hauteurs de la rivière Neiguesse, tributaire du Murray.

AMUSEMENTS.

PARATHLETIQUE. Walter Edwards et les artistes qui l'entourent se font applaudir chaque soir au Casino du Parc Athétique par un public de choix. Il est douteux que "The Taming of the Shrew" ait jamais été mieux joué à la Nouvelle-Orléans.

WEST END

La popularité de West End semble encore augmenter à l'approche de la clôture de la saison. Chaque soir l'immense plateau est foule de spectateurs qui applaudissent la musique, le biographe, les acrobates, le vaudeville, etc.

OPERA FRANCAIS.

Les artistes de la troupe Bald-

A Free Trial Bottle of Hydrozone

sent on receipt of 10c. to pay postage. Positively relieves and cures Oak or Ivy Poisoning, Sunburn, Prickly Heat, Hives, and immediately takes the sting out of Mosquito Bites. A marvelous remedy for burns, and will positively prevent blood poisoning from cuts or abrasions.

NAVIGATION FLUVIALE

Départs de bateaux à vapeur: MERCREDI 31 AOUT 1904.

Old Landing - NEW CAMILLA, 5 A M. Bas du Sec - LOUISIANA, à 11 A M. Haut du Sec - DENA, à 12 M. LA FORTUNE, à 12 M. Rivière Rouge - RED RIVER, à 5 P M. Rivière Ouachita et Natchez - COLUMBIA, à 5 P M. Rivière Atchafalaya et Bayou des Glaises - WILLIAM GARIB, à 5 P M. Vicksburg et Bas - AMERICA, à 5 P M.

JEUDE, 1er SEPTEMBRE 1904.

Bayou Sara - IMPERIAL, 5 P M. Madrasville - NEW CAMILLA, à 5 P M.

BULLETIN FLUVIAL

Table with 4 columns: Station, Direction, Date, and other details. Lists various river stations and their status.

L'ABEILLE

NOUVELLE-ORLEANS.

Trois Editions Distinctes

Edition Quotidienne, Edition Hebdomadaire, Edition du Dimanche.

ABONNEMENTS PAYABLES D'AVANCE

EDITION QUOTIDIENNE. Pour les Etats-Unis, port compris: \$12.00. Un an \$120.00. 6 mois \$60.00. 3 mois \$30.00.

EDITION QUOTIDIENNE

Pour les Etats-Unis, port compris: \$12.00. Un an \$120.00. 6 mois \$60.00. 3 mois \$30.00.

EDITION HEBDOMADAIRE

Pour les Etats-Unis, port compris: \$2.00. Un an \$20.00. 6 mois \$10.00. 3 mois \$5.00.

EDITION DU DIMANCHE

Cette édition était comprise dans notre édition quotidienne, nos abonnés y ont donc droit. Les personnes qui veulent s'y abonner doivent s'adresser aux marchands.

EDITION DU DIMANCHE

Nos agents peuvent faire leurs ventes par MANDAT-POSTAL ou par LETTRES SUR EXPRESS.

Feuilleton

L'Abelle de la N. O.

Comment le 3 Juin 1904

LA FAUVETTE Du Faubourg.

Par Henri Germain.

TROISIEME PARTIE.

YVONNE EST PERDUE!

l'Abelle de la N. O. Comment le 3 Juin 1904. LA FAUVETTE Du Faubourg. Par Henri Germain. TROISIEME PARTIE. YVONNE EST PERDUE!

l'Abelle de la N. O. Comment le 3 Juin 1904. LA FAUVETTE Du Faubourg. Par Henri Germain. TROISIEME PARTIE. YVONNE EST PERDUE!

l'Abelle de la N. O. Comment le 3 Juin 1904. LA FAUVETTE Du Faubourg. Par Henri Germain. TROISIEME PARTIE. YVONNE EST PERDUE!

l'Abelle de la N. O. Comment le 3 Juin 1904. LA FAUVETTE Du Faubourg. Par Henri Germain. TROISIEME PARTIE. YVONNE EST PERDUE!

l'Abelle de la N. O. Comment le 3 Juin 1904. LA FAUVETTE Du Faubourg. Par Henri Germain. TROISIEME PARTIE. YVONNE EST PERDUE!

l'Abelle de la N. O. Comment le 3 Juin 1904. LA FAUVETTE Du Faubourg. Par Henri Germain. TROISIEME PARTIE. YVONNE EST PERDUE!

l'Abelle de la N. O. Comment le 3 Juin 1904. LA FAUVETTE Du Faubourg. Par Henri Germain. TROISIEME PARTIE. YVONNE EST PERDUE!